



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA  
Privacy - Terms

¿Cuál es la visión correcta: el *calvinismo* o el **arminianismo**? Hablar sobre las diferencias entre el *calvinismo* y el **arminianismo** es adentrarse en uno de los debates teológicos más antiguos y profundos dentro del cristianismo. Ambas corrientes tienen seguidores apasionados que defienden sus puntos de vista con fervor. En este artículo, exploraremos las principales diferencias entre el *calvinismo* y el **arminianismo** para ayudarte a comprender mejor estas perspectivas teológicas.

**Calvinismo vs. Arminianismo** El *calvinismo* y el **arminianismo** son dos sistemas teológicos que difieren en su visión sobre la soberanía de Dios, la *predestinación*, la elección divina y la salvación. Mientras que el *calvinismo* enfatiza la soberanía absoluta de Dios en la salvación, el **arminianismo** sostiene que Dios otorga a los seres humanos **libre albedrío** para elegir aceptar o rechazar la salvación.

**Principios Fundamentales del Calvinismo** El *calvinismo* se basa en los principios establecidos por Juan Calvino en el siglo XVI. Los cinco puntos del *calvinismo*, conocidos como los

"Cinco Puntos del Calvinismo" o la **doctrina** de la *predestinación* incondicional, son: 1. Depravación total 2. Elección incondicional 3. Expiación limitada 4. Gracia irresistible 5. Perseverancia de los santos. Estos puntos resumen la creencia calvinista en la soberanía absoluta de Dios en la salvación de los elegidos. Principales Enseñanzas del Arminianismo Por otro lado, el **arminianismo** se deriva de las enseñanzas de Jacobo Arminio en el siglo XVI. En contraste con el *calvinismo*, el **arminianismo** defiende la idea de que Dios elige salvar a aquellos que libremente deciden aceptar la oferta de salvación. Las principales doctrinas arminianas incluyen: 1. Libre albedrío 2. Elección condicional 3. Expansión universal de la gracia 4. Resistibilidad de la gracia 5. Posibilidad de apostasía. Estos principios subrayan la creencia arminiana en la responsabilidad del ser humano en su propia salvación. ¿Cuál Es la Visión Correcta? La cuestión de cuál es la visión "correcta" entre el *calvinismo* y el **arminianismo** ha sido objeto de debate entre teólogos y creyentes durante siglos. Ambas perspectivas tienen argumentos sólidos respaldados por escrituras bíblicas y tradiciones teológicas. En última instancia, la elección entre el *calvinismo* y el **arminianismo** puede depender en gran medida de la interpretación individual de las Escrituras y la guía del Espíritu Santo. Es importante recordar que, independientemente de las diferencias teológicas, tanto los calvinistas como los arminianos comparten la creencia fundamental en la salvación a través de Jesucristo. Ambas perspectivas buscan glorificar a Dios y vivir de acuerdo con sus mandamientos. Al final, lo más importante no es determinar cuál es la visión "correcta", sino cultivar un corazón humilde y amoroso hacia aquellos que sostienen diferentes puntos de vista teológicos. La diversidad en la interpretación de las Escrituras enriquece la comunidad cristiana y nos recuerda la profundidad y amplitud de la gracia de Dios. En última instancia, en lugar de enfocarnos en las diferencias teológicas que pueden dividirnos, debemos centrarnos en lo que nos une: nuestra fe en Cristo y nuestro llamado a amarnos mutuamente como hermanos y hermanas en la fe. ¡Que la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guarde vuestros corazones y vuestras mentes en Cristo Jesús! Recursos adicionales: - ¿Cuál es la visión correcta: el *calvinismo* o el **arminianismo**? - Diferencias clave entre el *calvinismo* y el **arminianismo** - Las Escrituras y la soberanía de Dios: una perspectiva calvinista vs. arminiana